

ありがとう



大阪市立
淀川中学校
令和8年
1月8日発行

明けましておめでとうございます！



新たな年を迎える、「今年は〇〇な年にしよう」「〇〇を頑張ろう」と目標を立てた人もいるのではないでしょうか。目標を立てるることはとても良いことです。しかし、もっと大切なのはその目標に向かってどのように行動するかです。目標を目標のまま終わらせることのないように、具体的に計画を立て、行動に移していきましょう！

“一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり”

何事もはじめが肝心です！そして、頑張った時間は必ずみなさんの自信につながります。諦めることなく毎日コツコツ努力を積み重ねましょう。よい1年になりますように…！！

がんばれ受験生



入試本番に向けて

入試が近づくと「失敗したらどうしよう」「周りの方ができている気がする」と不安になることがあります。しかし、大切なのは今の自分の力を出し切ることです。難しい問題で止まってしまっても、取れる問題を確実に取ることが合格につながります。これまで何度もテストを受け、失敗したり、悔しい思いをしたりしながら、みなさんは成長してきました。その経験は、必ずみなさんを支えてくれます。また、身だしなみは大丈夫ですか？髪型、ブレザーのボタンや裾のほつれ、カバンなど、もう一度確認してください。直前になってからでは準備が間に合わないものもあるので、不備があれば早急に改善しましょう。あとは体調管理をしっかりとし、本番に臨めるようにしましょう！

3学期は「中学校生活の総仕上げ」

今年は、みなさんにとって高校進学をはじめ、義務教育を終え新しい一步を踏み出す年となります。淀川中学校での生活も、残すところ2ヶ月余り…。入試だけでなく、卒業に向けての大切な時間でもあります。登校する日、給食を食べる日、友達と笑いあえる日…もう数えるほどしか残っていません。1日1日を大切にしながら、学年・学級としても良い形で締めくくれるよう、周りのことを考えた思いやりのある行動を取るようにしてください。最後にみんなが笑顔で「ありがとう」と言えるように協力していきましょう。最高の中学校生活になるように頑張ろう！！

1月の主な行事予定



第5回 実力テスト

1月9日（金）国・英

1月13日（火）理・社・数

入試に向けての力試しになる大切なテストです。できる問題を確実に取り、努力の成果を発揮できるように頑張りましょう！

学年末テスト

1月28日（水）英・数・保体

1月29日（木）社・国・音

1月30日（金）理・技家・美

中学校生活最後のテストです。

集大成にふさわしい結果を期待しています！

保護者の皆様へ

平素より、本校の教育活動にご理解ご協力を賜り、ありがとうございます。入試を控えたこの時期、生徒たちは表に見せなくても大きな不安やプレッシャーを抱えています。思うように勉強が進まないことや、気持ちが不安になることもあるかもしれません。そんなときは、そばで見守ってくれている家族の温かい励ましが大きな支えになります。今後も、ご家庭と学校で連携しながら、生徒一人ひとりが希望の進路を実現できるようサポートしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。